



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

programmes

Question écrite n° 125711

Texte de la question

Mme Marie-Josée Roig appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et de la vie associative sur l'avenir de l'enseignement de l'histoire et de la géographie dans le second degré et l'enseignement scolaire. À la rentrée 2012, les élèves de la filière scientifique en terminale dans l'enseignement général, soit plus de la moitié des élèves préparant un baccalauréat général, ne suivront plus les enseignements d'histoire et de géographie qu'à titre facultatif. Cette évolution s'inscrit dans un contexte de réduction du temps consacré à l'enseignement de ces matières au collège et au lycée. La géographie, qui constitue pourtant un outil important de compréhension du monde, est particulièrement menacée par les impératifs posés par les programmes dans un espace temporel restreint, qui incitent les enseignants à privilégier la réalisation du programme d'histoire. Ces deux matières, qui sont un fondement de la formation civique et citoyenne de notre jeunesse méritent d'être soutenues et proposées à l'ensemble des bacheliers. C'est pourquoi elles souhaiterait connaître sa position sur cette préoccupation.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Josée Roig](#)

Circonscription : Vaucluse (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 125711

Rubrique : Enseignement secondaire

Ministère interrogé : Éducation nationale, jeunesse et vie associative

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 janvier 2012, page 17

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)